



学校だより

令和6年7月19日(金)

第848号

さいたま市立日進小学校

TEL: 663-6942

夏休みに寄せて

校長 野上 正嗣

猛暑で体育や外遊びを避けるなど熱中症事故防止を最大限に警戒する中、本日無事終業式を迎えることができました。今学期もそうであったように、登校から始まり、学校での教育活動、家にたどり着くまでの子どもたちの安全は、学校だけでは決して守れるものではありません。まずは子どもたち自身の努力があったこと、そして「ながら見守り」ボランティアや旗振り当番の活動など様々な御協力をいただいている保護者の皆様をはじめ、防犯ボランティアや交通指導員、「子どもひなん所110番の家」など地域の方々の御協力で1学期を終えることができたと考えております。心より感謝申し上げます。

終業式後は、各教室で担任が一人ひとりに声をかけながら通知表を手渡しました。この1学期間、子どもたちは友だち関係等で悩んだことがあったかもしれません。それでも、生活や学習を通して成長した部分が必ずあります。過日実施の個人面談の話題とともにお子様が何に力を尽くしてきたのか、御家庭で具体的に言葉をかけ頑張りを認めてください。

さて、いよいよ明日から39日間の夏休みが始まります。「もっと学校で勉強して!」と思われる保護者の方もいらっしゃるかもしれません。学校が休みとなっても保護者の方にとってはそう簡単に休めないこととは存じますが、家族で長い時間触れ合える貴重な時と考え、ぜひお子様と一緒に過ごす機会を作ってください、有意義にお過ごしください。私はこの夏、パリ2024オリンピックの日本代表選手を一生懸命応援したいと思います。

因みに52回目を迎える今年の大宮日進七夕まつりは、8月6、7日に開催予定です。本校校庭を大会本部とし、子どもたちが花飾りを手伝い保護者ボランティアの方々が制作した七夕飾りを正門に設置し、子どもたちの絵画を貼り付けた行燈が七夕通りに並び、当日は多くの方々で大変賑わいます。また、6日に演奏する吹奏楽部の発表も楽しみです。

なお、お子様本人の意欲や学習状況等御家庭の事情はそれぞれ違うため、課題の内容や量を詳細には設定せず、夏休みの宿題として提出するものを学校として精選しましたこと、学年だより等を御参照の上御理解ください。

最後にもう一つ、夏休み中に保護者の皆様をお願いしたいことがございます。それは、疾病治療です。1学期中に歯科健診をはじめ耳鼻科、眼科など各検診が終了しました。すでに治療が必要なお子様には通知をお渡ししております。特に歯は、自然治癒はしません。疾病通知を受け取った御家庭はぜひ、夏休みを利用して治療をお願いします。

今月実施したクリーン活動に御参加いただいたことも含め、保護者や地域の皆様の御理解と御協力をいただいて本校の教育活動を展開することができましたこと、厚く御礼申し上げます。夏休み中の見守り、そして、2学期からもどうぞよろしく願いいたします。